

□ Lesezeit: 1 min.

Sohn: „Habt ihr gehört, was in Ukraine passiert ist?“.

Vater: „Pah!“.

Mutter: „Ist die Suppe salzig genug?“.

Sohn: „Das ist ein Problem, nicht wahr?“.

Vater: „Ja“.

Sohn: „Was denkst du dann?“.

Vater: „Du hast Recht, es fehlt ein wenig Salz“.

Mutter: „Hier, nimm es“.

Sohn: „Seltsam, wie es so weit kommen konnte“.

Mutter: „Wie viel hast du für Mathe bekommen?“.

Vater: „Ich habe nie etwas von Mathe verstanden“.

Mutter: „Es ist kalt heute Abend...“.

Ein Ehemann hört seiner Frau höchstens 17 Sekunden lang zu, dann fängt er an zu sprechen.

Eine Ehefrau hört ihrem Mann höchstens 17 Sekunden lang zu, dann fängt sie an zu sprechen.

Ein Ehemann und eine Ehefrau hören ihren Kindern zu, um...

SchlagworteBildungFamilieVize